

Swiss Fibre Net AG wächst: fttth fr ist neuer Netzpartner

Bern, 17. November 2014. – Die Swiss Fibre Net AG (SFN AG) wächst: Mit fttth fr AG gewinnt die Swiss Fibre Net AG einen wichtigen, neuen Netzpartner aus dem Kanton Freiburg und vergrössert damit ihren Netzverbund auf potenziell 600 000 Haushalte. Mit dem neuen Partner wurde ein langfristiger Vertrag bezüglich Zusammenarbeit im Bereich Glasfasernetze unterzeichnet.

Die SFN AG vereint 600 000 Haushalte in ihrem FTTH-Netzverbund (potenzielle Nutzungseinheiten im geplanten Endausbau): Dies dank dem Neuzugang des regionalen Netzbetreibers fttth fr AG (einem Gemeinschaftsunternehmen von Groupe E, dem Staat Freiburg, Gruyère Energie und IB-Murten). Der Partner erhält durch den Vertrag mit SFN AG Zugang auf das national ausgerichtete Produkteportfolio der SFN AG, welches Glasfaser-Zugangsleitungen an schweizweit tätige Service-Provider, Carrier und Unternehmenskunden vertreibt. Hauptbestandteil des Leistungsangebots von SFN AG ist ein einheitlicher Zugang zu den Layer 1 FTTH-Anschlussnetzen in allen SFN-Netzen. Die SFN AG fokussiert ihr Angebot auf 100-prozentige Glasfaserlösungen – vom Einspeisepunkt des Service-Providers zur Steckdose des Endkunden. Mit diesen End-to-end-Glasfaserlösungen hebt sich die SFN AG signifikant von den heutigen Kupfer- und Coax-Angeboten ihrer Mitbewerber ab und bietet ihren Kunden echte Wettbewerbsvorteile: einheitliche Verträge, attraktive Preise, homogene Technik und genormte Prozesse im ansonsten stark fragmentierten Glasfasermarkt. Damit setzt die SFN AG in Kooperation mit ihren Aktionären und Partnern einen neuen Standard. Die Haupttätigkeit der SFN AG ist die Übernahme von zentralen Betriebs- und Supportaufgaben in den Bereichen von Kundenmutationen, Störungsbehebung und Leistungsverrechnung. Aktuell erbringt die SFN AG diese Leistungen für 6 Aktionäre und den neuen Netzpartner, im Verlauf der nächsten Monate werden weitere Partner zur SFN AG dazustossen.

Swiss Fibre Net

Die Swiss Fibre Net AG ist ein Gemeinschaftsunternehmen der lokalen Energieversorger in der Schweiz. Sie verbindet die lokalen Glasfasernetze ihrer Aktionäre und Partner zum grossflächigen, homogenen und offenen «Swiss Fibre Net» und bietet darauf aufbauend bedürfnisorientierte und hochqualitative Transportdienste (Layer 1 und 2) für national tätige Service-Provider und Unternehmen. Damit wird die Swiss Fibre Net AG zu einer der führenden Breitbandanbieterinnen in der Schweiz und Garantin dafür, dass Wettbewerb im Telekom-Markt stattfindet. Parallel dazu agiert die Swiss Fibre Net AG als Dienstleistungsorganisation für ihre Aktionäre mit dem Ziel, Synergien im Betrieb und Vertrieb zu realisieren.

ftth fr AG

Die Aufgabe der fttth fr AG (Fiber To The Home - Freiburg), einem Gemeinschaftsunternehmen der Groupe E, Staat Freiburg, Gruyère Energie und IB-Murten, besteht im Aufbau des Glasfasernetzes im gesamten Kantonsgebiet Freiburg einschliesslich aller städtischen und ländlichen Gebiete. Dank dieses Grossprojekts sollen bis 2028 über 90% der Privathaushalte und 100% der Unternehmen angeschlossen sein. Zu den Aufgaben von fttth fr AG zählen neben Aufbau und Unterhalt des kantonalen Netzes auch dessen Betrieb und Vermarktung.